

平成28年 第11回 定例教育委員会 会議録

招集日時	平成28年11月16日 午後6時30分								
開会日時	平成28年11月16日 午後6時30分								
閉会日時	平成28年11月16日 午後7時17分								
開催場所	ふじみ野市役所本庁増築棟3階 災害対策室								
教育長	朝 倉 孝								
委員出席席状況	席番	氏名	出席別	説明のため出席した者					
	1	富田信太郎	出	教育部長	中野則之	出	社会教育課長	佐藤龍司	出
	2	塩野 好一	出	学校教育管理監	朝倉美由紀	出	大井図書館長	宮井さゆり	出
	3	山城いづみ	出	教育総務課長	皆川恒晴	出	大井中央公民館長	三上隆夫	出
	4	伊藤 英夫	出	学校教育課長	榎本 崇	出	上福岡歴史民俗資料館長	原口雅樹	出
				学校給食課長	岡田 彰	出	学校給食課主幹	原田準一	出
書記	教育総務課主事補 宮原健太郎			傍聴人数			3人		
<b>会 議 概 要</b>									
議 事 等									
<p>第20号議案「ふじみ野市立大井中学校校舎大規模改造工事請負変更契約の締結について」(可決)</p> <p>第21号議案「ふじみ野市立小・中学校通学区域(ふじみ野市大井中央二丁目地区)の一部編成の諮問について」(可決)</p> <p>第22号議案「ふじみ野市立小・中学校学区審議会委員の委嘱について」(可決)</p> <p>報告事項「専決処理に関する報告について(平成28年度一般会計補正予算(第4号)案について)」(承認)</p> <p>報告事項「なの花学校給食センター公共下水道排除水の水質改善について」(承認)</p>									
(18時30分)	<p>○開会の宣告</p> <p>ただ今から、平成28年第11回定例教育委員会会議を開催いたします。</p>								
教育長	<p>○会議録の承認</p> <p>まず始めに、前回定例会会議録の承認についてです。</p>								
教育長									

事前に委員の皆様にお配りしておりますが、何か確認事項等はございますか。

各委員

(確認事項なし)

教育長

特にないようですので、この内容で承認してよろしいでしょうか。

各委員

(異議なし)

教育長

それでは、会議録につきましては、この内容で承認といたします。  
後ほど、委員の皆様の御署名をお願いします。

### ○教育長からの報告

教育長

次に、報告をさせていただきます。

#### 1 社会教育施設の事業について

前回の定例教育委員会会議から本日までの間、公民館、資料館等では文化祭をはじめ大きな行事がいくつも行われました。

おかげさまで大変盛況で、私が把握している直近のデータでは大井中央公民館の文化祭は延べ人数で6, 834名の方に御来場いただき、上福岡公民館や上福岡西公民館にもたくさんの方にお越しいただきました。

また、いろいろなサークルの発表もございまして、去年は上福岡の方は発表会の時に天井が抜けるトラブルがありましたが、今年はそのようなこともなく無事に行われました。

子供達も含めた世代間の交流が図れる文化祭になってきたという感じがしました。

資料館で行われた人物埴輪も含めた埋蔵文化財の企画展にも多くの皆様にお集まりいただきました。

社会教育、特に文化財に様々な取り組みをしていただきました結果、成功裡に終了することができました。

#### 2 大井中学校音楽部の活躍について

新聞等でも報道されましたが、大井中学校音楽部が香川県高松市で開催されました全日本合唱コンクール全国大会において3年連続の銀賞をいただきました。

学校としては全国一を狙っていたので、生徒達は銀賞でも悔し涙で帰

って来ました。

報告によると、生まれて初めて飛行機に乗るお子さんがたくさんいて、高松まで飛行機で移動する前の段階で過呼吸になり、到着したら疲れ切ってしまうリハーサルがなかなかできなかったとのことでした。

羽田空港で北海道からの子供達と一緒にになったそうですが、北海道の子達は飛行機慣れしているため、機内でも静かにしていたらしいのですが、大井中の子供達はテンションが上がり過ぎて本番で少し失敗したと。

それでも銀賞だったということで、子供達は「次は狙いたい」と言っていました。

### 3 学校の様子について

学校の様子は、2学期のこのくらいの時期になりますと、いろいろな問題が起こり始めています。

「いじめだ」という問題も決してない訳ではありません。小学校からも報告がありますし、中学校からもございます。

そういう中で特徴的なのは、小学校低学年でのいじめの問題です。

小学一年生くらいのお子さんのいじめというと、「客観的に見て、これはいじめなのかな。それとも小さい子供同士のちょっとしたトラブルなのかな」というケースが見受けられます。

また、今、発達障害のお子さんも非常に増えているので、教室内で暴れているお子さんがおり、その暴れている姿を自分へのいじめと感ずるお子さん、あるいは親御さんも増えています。

そのようなケースを解決することに苦慮しています。

このような問題に学校はより丁寧に対応していかなければならないのですが、その初期の段階での対応を誤り、今度は学校と保護者のトラブルになるケースが増えています。

より細かな配慮が学校には求められており、校長を中心に学校が一つになって組織として問題に対応していかなければなりません。

その問題が担任の所で終始してしまうと、担任が潰れていってしまうということも起きています。

教育委員会として、こういった問題について校長に指導するとともに「どうやったらサポートできるのか」を考えながら対応しています。

具体的には、今、学校は人が足りませんので、いじめ対応支援員、生徒指導支援員という支援員を手厚く送れるような体制を構築したり、あるいは県に派遣申請をすれば人を送ってくれますので、そういった制度をフル活用しながら学校をサポートしているのが現状です。

2学期のこの時期はこういう問題が非常に起きやすいので、各学校とも様々な問題を抱えつつ、学校全体で子供達の健全な育成に資する体制づくりを教育委員会としてサポートしています。

また大きな変化等がありましたら、その都度、教育委員さんには御報告いたします。

後ほど、各館・センターから御報告させていただきますが、その中で、学校給食課が報告いたしますが、なの花学校給食センターの排水からアルカリ性の高い排除水が出ました。

その原因は現在のところはっきりしないのですが、対応等について後ほど学校給食課長が御報告します。

以上、何点か報告させていただきましたが、確認事項等はございますでしょうか。

各委員  
教育長

(確認事項なし)  
よろしいでしょうか。

#### ○本日の議事

教育長

それでは議事に入ります。本会議に提案させていただく議事の件数を御報告いたします。

今日は、議案が3件、報告事項が2件です。

#### ○提案理由の説明

教育長  
教育部長

では、教育部長から議案3件の提案理由をお願いします。  
(提案理由の説明)

#### ○第20号議案

教育長

はじめに、第20号議案、ふじみ野市立大井中学校校舎大規模改造工事請負変更契約の締結について議題といたします。

教育総務課長

本議案の説明を教育総務課長よりお願いします。

第20号議案、ふじみ野市立大井中学校校舎大規模改造工事請負変更契約の締結について御説明いたします。

議案を1ページめくっていただき、上に「写」とあるページをお開きください。

これは、12月1日に開会予定の市議会第4回定例会に提出する議案の写しでございます。

変更前の契約金額は5億7千979万8千円ですが、これを381万8千880円増額して5億8,361万6千880円にしたいという議案です。

主な変更内容は、次のページを御覧ください。

変更対象及び主な変更内容を真ん中から下に表で示していますので御覧ください。

屋上は、B棟屋上に既存防水の劣化が著しい部分があるため、その部分の施工をウレタン塗膜防水からシート防水に変更します。

これは既存部分がウレタン塗膜防水であり、当初、内部のガラスクロスが引き続き使用に耐え得ると判断し、今回の大規模改造ではトップコートの塗り直しをすれば足りると見込んでいたところ、思った以上に劣化していたため、既存ウレタン塗膜の上にシート防水を施すことにしたものです。

外装は、現場に足場を架けて詳細に施工数量調査を行ったところ、補修数量が増加しました。

内装は、トイレ内壁仕上げ材を化粧ケイカル板からメラミン化粧板直貼りへの変更、床フローリングブロック部分補修箇所の増加、耐火間仕切壁の仕様変更、照明器具数の変更等がありました。

以上、工事の変更分で349万9千200円増加しました。

ほかに、労務単価及び建設資材価格の上昇に伴うインフレスライド分として31万9千680円増加しました。

合計で381万8千880円増額して請負金額を5億8,361万6千880円に変更します。

10月21日に、契約の相手方である三ツ和総合建設業協同組合埼玉西支店と仮契約を締結しました。

<p>教育長</p>	<p>本日、この教育委員会会議において御可決いただけましたら、市議会定例会に提出いたします。</p> <p>市議会において御可決いただけたときには、仮契約書を本契約とみなします。</p> <p>説明は以上です。御審議よろしくお願ひいたします。</p> <p>ただ今の案件について、各委員の皆様から、御質問がございましたらお願ひします。</p>
<p>富田教育長職務代理者</p>	<p>工事内容の変更分があつて、更にインフレスライド分があるのですが、昨年度までですとインフレスライド分がもう少し多かつたかと思うのですが、これは人件費や建設資材の価格高騰が緩やかになってきているという理解でよろしいのでしょうか。</p>
<p>教育総務課長</p>	<p>インフレスライドの計算式は変更していませんので、額が抑えられてきたというのはそういうことだと思います。</p>
<p>教育長</p>	<p>ほかに御質問はございますか。</p>
<p>各委員</p>	<p>(質疑なし)</p>
<p>教育長</p>	<p>他に質問がないようですので、お諮りします。</p>
<p>各委員</p>	<p>第20号議案は原案のとおり決定してよろしいでしょうか。</p>
<p>各委員</p>	<p>(全員賛成)</p>
<p>教育長</p>	<p>賛成総員と認め、第20号議案は、原案のとおり決定いたします。</p>
<td data-bbox="434 1294 1455 1397"> <p><b>○第21号議案</b></p> </td>	<p><b>○第21号議案</b></p>
<p>教育長</p>	<p>続いて、第21号議案、ふじみ野市立小・中学校通学区域（ふじみ野市大井中央二丁目地区）の一部編成の諮問について議題といたします。</p> <p>本議案の説明を学校教育課長よりお願ひします。</p>
<p>学校教育課長</p>	<p>学校教育課長の榎本です。よろしくお願ひいたします。</p> <p>それでは、第21号議案、ふじみ野市立小・中学校通学区域（ふじみ野市大井中央二丁目地区）の一部編成の諮問について説明いたします。</p> <p>議案を1枚おめぐりください。「(別紙)」と書かれているものが諮問案となります。</p> <p>今回、大井中央二丁目のヤマハ株式会社跡地に42世帯の新規住宅開発が見込まれることになりました。ここは大井小学校学区ではありますが、</p>

<p>教育長</p>	<p>西原小学校区との学区境にあたります。学区境であること、これまで住居のなかった所に新たな住宅開発が行われること、という特徴があることに加え、地域住民からの署名と嘆願書が市及び教育委員会に提出されました。</p> <p>これらのことから、大規模な住宅地区については、周辺住民の意見を踏まえつつ、より適正な通学区域に関して、学区審議会に諮問し審議していただくことが、今後更に地域に根ざした学校づくりを進めていく上で必要であると感じております。</p> <p>今回、西原小学校への通学区域に設定する諮問案となっておりますが、学区審議会において、それぞれの学校の適正規模の状況や通学距離、将来的な人口推計による児童生徒数の把握、開発の状況、地域の方々の意見集約など多方面からの慎重な審議を経た上で答申をお願いするものです。</p> <p>よろしく願いいたします。</p> <p>この案件について、各委員の皆様から、御質問がございましたらお願いします。</p>
<p>富田教育長職務代理者</p>	<p>説明の中で、「署名と嘆願書が市及び教育委員会に提出された」とありましたが、署名の数や内容を教えてください。</p>
<p>学校教育課長</p>	<p>署名数は1, 700名です。</p> <p>嘆願書の内容は、「今回開発される地域について、西原小学校区に設定してほしい」とことと「現状を精査し、旧大井の学区編成を抜本的に見直す」ことです。</p>
<p>富田教育長職務代理者</p>	<p>今回の諮問内容は、旧大井の学区編成を抜本的に見直すことまでは踏み込まず、新たに開発される地域についてのみ諮問するという理解でよろしいでしょうか。</p>
<p>学校教育課長 教育長</p>	<p>はい。そのとおりです。</p> <p>旧大井の部分について要望が出ているのですが、旧大井だけ見直すことはあり得ないと思います。見直すのであれば旧大井あるいは旧上福岡ということではなく、合併して一つの市になって10年経っている訳ですので全市的な見直しが求められてくる。</p> <p>境を旧大井のままで見直すのでは、合併の効果が全く見られない訳ですので、合併した効果を考えた場合には旧市町の境を取って全市的な見直しを図る必要があるだろうと思います。</p>

富田教育長職務代理者	<p>全市的な見直しに今すぐ取り掛かるには、人口推計等のデータがあまりにも不足していますので、もう少し時間をいただく必要があります。</p> <p>ただし、西原小学校区に関しては、学校教育課長が説明しましたように新たに学区が設定される訳ですので、ここでやっておかないと、おそらくもう一度見直しをしなければならない時が来てしまいますので、この学区についてはここで行うと判断しまして一つに絞りました。</p>
学校教育課長	<p>西原小学校区内の1, 700人の方々から署名が集まったということですが、お答えいただける範囲で結構ですが、反対に「いや、ここは大井小学校区にしてください」という話はありませんか。</p> <p>今回署名いただいた住民の方は、西原小学校区内の方だけではないと聞いています。中には大井小学校区内の方もいらっしゃるかもしれません。</p>
教育長	<p>西原小学校区内の方だけからの要望ではないと聞いています。</p> <p>基本的には、署名が提出されたということも契機にはなりますが、先ほど学校教育課長が申しあげました三原則、すなわち、学校の適正規模を維持していくということ、学区境であること、新たな開発であること、の三点が契機となって学区編成しますので、学区審議会が動き始めるきっかけとしては要望書が全てということではありません。</p>
塩野委員	<p>あくまでも基本は、先ほど申しあげました三原則で進めていくということです。</p> <p>今回、学区の見直しということですが、私も以前東原小学校と東台小学校のときに学区編成に携わったのですが、今回はたまたま隣接した地域だけですが、いろいろと住民の方から御意見が出るものですから、丁寧に説明していただきたいというのが一点です。</p>
教育長 学校教育課長	<p>それと、何と言いましても「お子さん第一」ですので、お子さんの通学路…、昨今、高齢者ドライバーによる事故も多いですので、通学路の安全面にも十分配慮していただきたいと思います。</p> <p>通学路について説明をお願いします。</p> <p>まず、距離的なものを申し上げます。今回、当該地域から西原小学校までが1.3キロメートル、大井小学校までが1.5キロメートルですので、西原小学校に通う方が200メートル短いという状況です。</p> <p>また、交通量の面を見ますと、大井小学校に通うときの方が交通量の多</p>

<p>教育長</p> <p>各委員</p> <p>教育長</p> <p>各委員</p> <p>教育長</p> <p>教育長</p> <p>学校教育課長</p>	<p>い道路を横切る回数が多く、西原小学校に通う方は住宅地を抜けて行く形になりますので、大型車が通る道を通ることが少ないということが挙げられます。</p> <p>ほかに御質問はございますか。</p> <p>(質疑なし)</p> <p>他に質問がないようですので、お諮りします。</p> <p>第21号議案は原案のとおり決定してよろしいでしょうか。</p> <p>(全員賛成)</p> <p>賛成総員と認め、第21号議案は、原案のとおり決定いたします。</p> <p><b>○第22号議案</b></p> <p>続いて、第22号議案、ふじみ野市立小・中学校学区審議会委員の委嘱について議題といたします。</p> <p>本議案の説明を学校教育課長よりお願いします。</p> <p>引き続きよろしく願いいたします。</p> <p>第22号議案、ふじみ野市立小・中学校通学区審議会委員の委嘱について御説明いたします。議案を1枚おめくりください。審議会委員の案でございます。</p> <p>今回の審議会への諮問内容は、大井中央二丁目の大井小学校及び西原小学校の学区境となっているヤマハ株式会社跡地の42世帯の新規住宅開発地区の通学区の設定となっております。</p> <p>そのため、ふじみ野市立小・中学校学区審議会条例第2条第1項第1号委員、児童及び生徒の保護者として、関連する小中学校のPTAより5名。</p> <p>第2号委員、市内小・中学校長代表として、関連する小中学校長より4名。</p> <p>第3号委員、地域の代表として大井小学校区代表と西原小学校区代表の2名。</p> <p>第4号委員、学識経験者として、元ふじみ野市教育委員長の富山様にお願ひし、学区審議会条例第2条の20人の範囲内の合計12名で組織したいと考えております。</p> <p>よろしく願いいたします。</p>
---	---

<p>教育長</p>	<p>ただ今の学校教育課長の説明の中で、第1号委員として「関連する小中学校のPTA」と説明しましたが、1名だけPTA連合会の会長さんを入れました。これはPTA全体として関わっていただくためです。</p> <p>それで5名ということです。</p> <p>この案件について、御質問いかがでしょうか。</p>
<p>富田教育長職務代理者 学校教育課長</p>	<p>大井中学校PTAの方は、会長ではなく副会長でよろしいのですね。</p> <p>ここに挙げたPTA関係の皆様は、こちらから一人ひとり御指名したというよりは「PTAの中からどなたか」とお願いした結果、大井中学校からは副会長さんのお名前をいただきました。</p>
<p>山城委員 学校教育課長</p>	<p>この審議会は、いつ頃から審議を始めるのでしょうか。</p> <p>本日議決いただければ、すぐに各委員さんに委嘱状とともに通知を出したいと思います。</p> <p>第1回を11月下旬に開催したいと考えています。</p>
<p>教育長</p>	<p>議決いただいてから告知期間がありますので、2週間を見込んで開催させていただきたいと思っています。</p> <p>ほかに御質問はございますか。</p>
<p>各委員</p>	<p>(質疑なし)</p>
<p>教育長</p>	<p>他に質問がないようですので、お諮りします。</p> <p>第22号議案は原案のとおり決定してよろしいでしょうか。</p>
<p>各委員</p>	<p>(全員賛成)</p>
<p>教育長</p>	<p>賛成総員と認め、第22号議案は、原案のとおり決定いたします。</p>
<p>教育長</p>	<p><b>○報告事項</b></p>
<p>教育長</p>	<p>次に、専決処理しました平成28年度一般会計補正予算（第4号）案について、教育総務課長より報告をお願いします。</p>
<p>教育総務課長</p>	<p>専決処理いたしました平成28年度ふじみ野市一般会計補正予算（第4号）案について御報告いたします。</p> <p>左上に「報告事項」と書いてあるページをめくっていただき、横向きの「補正予算（第4号）案」を御覧ください。</p> <p>上の表は学校教育課分です。</p> <p>歳入の款15県支出金、項2県補助金、目5教育費県補助金のうち、道</p>

徳教育の抜本的改善・充実に係る支援事業補助金 38 万円の増額ですが、これは昨年度に引き続き今年度も大井東中学校が「道德教育の抜本的改善・充実に係る支援事業」のモデル校に指定されたことに伴う補助金でございます。

県の委託を受け、「自尊感情を高める道德教育」というテーマの下、先行事例の研究や先進校の視察などを行い、先頃、研究成果を発表しました。

この発表について、今月 4 日の校長会において教育長から小中学校の校長先生に向けて、大井東中学校の研究発表を評価するというお話をいただきました。

また同時に、道德を特活や総合学習と混同することのないように、特に若い先生に指導していただきたいというお話をいただきました。

道徳的価値に基づく話し合いや、価値観の葛藤を伴う話し合いが行われなければ、それは単にディベートの時間になってしまうという御指摘をいただき、各校長先生が熱心に耳を傾けながらペンを走らせていました。

その下の表は学校給食課分です。

款 20 諸収入、項 4 雑入、目 2 雑入のうち、雇用保険料個人負担分 1 千円の増額は、2 月から産前休暇に入る職員の代わりに任用する臨時的任用職員の個人負担分です。

その下の実習生受入謝礼 5 万 6 千円の増額は、女子栄養大学の学生 4 人を実習生として受け入れることに対する謝礼です。

管理栄養士の資格を取得するためには、調理補助等の実習を 2 週間経験する必要があり、それを受け入れるものです。

次のページ「歳出」を御覧ください。

上の表は学校教育課分です。

款 10 教育費、項 1 教育総務費、目 3 教育指導費のうち、消耗品費 22 万円の増額と印刷製本費 16 万円の増額は、歳入で申し上げました大井東中学校の道德教育の研究に要した費用です。

次の補助金 280 万円の増額ですが、これは予備費で対応したため補正しないこととなりましたので削除してください。

内容は、大井中学校音楽部が 10 月 30 日に高松市で開催されました第 69 回全日本合唱コンクール全国大会の中学部門に出場し、銀賞を受賞し

ましたが、その際の派遣費補助金です。

次の業務委託料3万9千円の増額も補正しないこととなりましたので削除してください。

内容は、平日夜間や土日祝日に小学校を開放する際の鍵の管理をシルバー人材センターに委託していますが、その委託料です。

既定の予算内で対応できる見込みとなったので、補正しないこととなりました。

項5保健体育費、目1保健体育総務費の業務委託料2万3千1百円の減額ですが、小学1年生及び中学1年生に実施する心電図検査委託料の契約差額です。

その下の表は学校給食課分です。

款10教育費、項5保健体育費、目2学校給食費のうち、社会保険料4万3千円の増額及び賃金26万6千円の増額は、歳入のところで申しあげました産前休暇に入る職員の代わりに任用する臨時的任用職員の保険料と賃金です。

その下の工事請負費27万3千2百円の減額ですが、なの花学校給食センター建設時に前面道路を修繕した際の契約差額です。

その下の業務委託料9万6千9百円の減額は、あおぞら学校給食センターの配送業務等の契約差額です。

その下の施設・備品管理委託料39万4千円の減額は、同じくあおぞら学校給食センターのボイラーの保守点検やグリストラップの清掃等の施設維持管理委託料の契約差額です。

最後の負担金1万4千円の増額は、急を要することから流用で対応したため、補正しませんので削除してください。

内容は、旧上福岡学校給食センター内に高濃度PCB安定器を保管していることから、廃棄物処理法に基づく特別管理産業廃棄物管理責任者となるための研修受講料です。

説明は以上です。よろしく申し上げます。

ただ今の報告事項について、委員の皆様から御質問がございましたらお願いします。

教育長

各委員

(質疑なし)

教育長	御質問がないようですので、この件は報告の内容のとおり了承してよろしいでしょうか。
各委員	(異議なし)
教育長	それでは、報告の内容のとおり了承いたします。
教育長	<p><b>○報告事項</b></p> <p>次に、なの花学校給食センター公共下水道排除水の水質改善について、学校給食課長より報告をお願いします。</p>
学校給食課長	<p>学校給食課の岡田です。よろしくをお願いします。</p> <p>なの花学校給食センター公共下水道排除水の水質改善について御報告いたします。</p> <p>なの花学校給食センターにおきまして、9月15日午前に都市政策部上下水道課が水質検査のため採水した排除水の水素イオン濃度が、pH10.8と、本市の基準値pH9.0未満を超過していることから、平成28年10月24日付けで水道管理者ふじみ野市長から改善の勧告を受けました。</p> <p>教育委員会としましては、直ちにPFI事業受注者である株式会社ふじみ野学校給食サービス、以降SPCと略させていただきます、に問い合わせ、施設の維持管理を担当する伊藤忠アーバンコミュニティに指示し、学校給食センター施設の厨房からの排水、またボイラーからの排水などの水質分析調査を行いました。</p> <p>結果としましては、最終柦ではpH7.42、ボイラーの排ガス中和装置2次側排水からはpH8.7と、基準値内に収まる数値でした。</p> <p>併せて、SPCへのヒアリングや意見交換を行い、さらに上下水道課の担当職員立ち会いのもとで採水場所を再確認し、設備の調査も行いましたが、数値超過の原因の特定には至りませんでした。</p> <p>継続して調査を行う中で、受水槽側から延びる管とボイラー排水が合流する柦で超過した数値pH11.46が計測され、調べたところ、受水槽設備のオーバーフロー時に水を逃がすコンクリート製の柦に雨水が溜まっておりpH11.55でありました。</p> <p>コンクリートはアルカリ性であることから、この雨水の流入も数値超過の有力な原因と考えられるものです。</p>

このことから、SPCに対して、雨水がコンクリート枡に入らないよう仮設の蓋を設置し、また、受水槽側から延びる管とボイラー排水が合流する枡にセンサーを設置して一定期間の24時間経過観察を行うとともに、毎月定期的に行う厨房除外設備の放流水の水質分析と併せて、最終枡のpH値の水質分析を行うなど水質改善に向けて措置するよう指示したところです。

なお、上下水道課へ提出する改善計画書につきましては、これら改善に向けた措置について記載し提出するものです。

以上、御報告します。

教育長

今、学校給食課長が御説明しましたが、まだはっきりとした原因特定はできていません。

この話は、つい先日、東京の豊洲市場の地下でアルカリ濃度の高い地下水が採取されたと。よくよく調べたら、それはコンクリートから溶け出すアルカリ成分が雨水に浸透したものであったのだと。

なの花学校給食センターにおいて9月15日に採水した排除水の場合もそれと同様ではないかと推測されます。

学校給食課長

9月15日の天候はどうでしたか。

教育長

前日から雨でした。

そうですね。おそらくそうであろうと。

今後の対策としては、これ以上雨水枡に流入しないように蓋をすることになっています。

原因はおそらくそこにあると思いますが、まだはっきりと特定されてはいません。

今、モニタリングのためのpH測定センサーを排水溝に付けていますので、もしも再び高いアルカリ濃度が出た場合には、前後の原因を究明していきます。

各委員

この件について、御質問いかがでしょうか。

(質疑なし)

教育長

報告の内容のとおり了承してよろしいでしょうか。

各委員

(異議なし)

教育長

それでは、報告の内容のとおり了承いたします。

<p>教育長</p>	<p><b>○各課からの報告</b></p> <p>次に、各課から別件で報告をしておくべき事項がありましたらお願いします。</p> <p>(大井中央公民館長、上福岡歴史民俗資料館長、大井図書館長：報告)</p>
<p>教育長</p>	<p>ありがとうございます。</p>
<p>教育長</p>	<p><b>○次回の日程等</b></p> <p>続いて、次回の定例教育委員会会議についてです。</p> <p>次回は、平成28年12月20日(火)午後6時30分から、会場は市役所本庁増築棟3階災害対策室を予定しております。</p> <p>なお、傍聴人の数ですが、5名までとさせていただきたいと思いますが、いかがでしょうか。</p>
<p>各委員</p>	<p>(了承)</p>
<p>教育長</p>	<p>それでは、次回教育委員会会議の傍聴人は、先着順に5名を限度とします。</p>
<p>教育長</p> <p>(19時17分)</p>	<p><b>○閉会の宣告</b></p> <p>以上で、平成28年第11回定例教育委員会会議を閉会いたします。</p> <p>本日はお疲れ様でした。</p>